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Осенью происходит много школьных событий, одно из них-выборы председателя 

ученического совета. Организованы они были весьма презентабельно: в вестибюле 

школы плакаты с портретами претендентов, их краткая характеристика, девизы 

и, конечно же, обещания трудиться на благо родной школы.  

 

Наступил день выборов - 4 октября. Гимназия как растревоженный улей!  

В назначенный час после 4-го урока всё было готово к тому, чтобы началось 

голосование. Народ гимназии - ученики, учителя - собрались в рекреации 2 этажа, чтобы 

зарегистрироваться и отдать свой голос за одного из претендентов. Кстати, 

зарегистрировались более 300 гимназистов-активность была на высоте!  

Одним из бессменных организаторов мероприятия является Вадим Иванович 

Барановский.  

Вадим Иванович подходит к делу профессионально, по его словам, это хорошая 

возможность показать детям, как работает демократия, показать ее возможности и 

научить гимназистов ответственности. Вадиму Ивановичу вторили и учителя, 

желающие окунуть молодёжь во взрослую жизнь, показать ее реальные проявления… 

Если серьёзно, то выборы сами по себе тяжелый и требующий внимания и терпения 

труд. Те, кто выставляют свои кандидатуры, должны доказать, что достойны всеобщего 

доверия, уважения, что имеют определённые таланты, способности, в конце концов, 

могут за собой повести в даль светлую…  

Безусловно, не обойтись и без популизма, а именно умения преподать себя в таком свете, 

чтобы многим 

понравиться, ведь 

не зря говорят, что 

политик – это 

медийная личность, 

да и «скромных» 

политиков просто 

не бывает 

Но всё по порядку! 

Вот что рассказал 

учитель истории 

Вадим Иванович: 

«Забот было 

достаточно: надо было подготовить и плакаты с информацией по претендентам, они 

должны были быть красочными, броскими, вроде это получилось! Хотел укрепить таким 

мероприятием школьный дух, суть социума – умение объединить и сплотить людей как 

в большом деле, так и в незначительных вещах. Президент выбирается от1 до3 лет, т.е. 

в зависимости от того, в каком он классе, он практически у власти пока не закончит 

школу. Выбранный человек - это не просто приятный во всех отношениях, общительный 

человек, идущий на контакт, это требовательный лидер, умеющий поспорить, и 

выслушать, и высказать свою аргументированную точку зрения.  



В этом году все претенденты оказались замечательными и достойными людьми, которые 

не побоялись проявить себя и показать свою личность всей школе. 

У каждого из ребят появилась возможность представить себя самостоятельно, записав 

выступление на видео, что оказалось очень хорошим нововведением. 

В этом году президентом гимназии стал Даник (не помню его фамилию)] –

харизматичный парень из 10 класса. Это его, можно сказать, маленькая победа на пути 

к взрослению. За время своего правления он сможет (или нет) раскрыть свой потенциал, 

стать достойным лидером, который смог бы направлять в нужную стезю и мотивировать 

наших учеников. 

Но никто лучше не расскажет о себе и своих 

планах, как сам Даник Васильевас: 

- Я люблю свою школу за то, что она 

объединяет разных людей во что-то общее, 

направленное к одной цели. Из 

незнакомцев многие превращаются в самых 

близких людей, каждый из них становится 

по-настоящему родным. Здесь любой 

может протянуть руку помощи или пойти 

навстречу… Это маленькое сообщество с 

большим, живым сердцем. Но в нашей 

жизни есть и то, что не всегда радует. Вот, 

например, наша школьная форма, ее практически никто не носит, она оставляет желать 

лучшего, в планах –поспособствовать ее замене. Если бы я был ( не претендую сейчас) 

директором школы, то он бы сменил, например, школьный звонок на более мелодичный 

и красивый, хотел бы ,что в коридорах стояли кулеры с водой… добавил бы некоторые 

мероприятия, такие как: «День без рюкзаков» или «Пижамный день». Ну и наверняка 

для наших учеников добавил бы возможность оплаты банковской картой в столовой. 

Если сказать честно, то я надеялся на свою победу, видно 

потому, что уверен в своих силах и знаю, что смогу что-то 

изменить к лучшему. Я доволен своей победой и сделаю 

все, что в моих(наших) силах для улучшения жизни 

гимназии. Особо благодарен тем, кто поверил в меня, 

проголосовал за мою кандидатуру. Пойдут ли за мной 

ребята, думаю, пойдут, если я буду дело предлагать. 

Первое, с чего начну-это формирование совета, начну с 

опросов классов в поисках интересных идей для того, чтобы 

собрать информацию и вступить в «борьбу» за интересы 

учащихся. 

Вот вы спросили мой слоган по жизни. Он таков: «Рука 

навстречу к солнцу и новшествам. Время действовать!»  


